



„Kleine Runde rund um Rüsselsheim“



Deutsche Lebens Rettungs Gesellschaft Bezirks Rüsselsheim e.V.

Start: Parkplatz am Spielplatz Lucas-Cranach-Straße

Wir nehmen den linken Weg, entlang des Horlachgrabens. Diesem folgen wir bis links die Brücke (zum THW) über die Autobahn auftaucht. Achtung! Wir fahren nicht über die Brücke, sondern weiter gerade aus. Der Radweg verläuft etwa 50 m links neben der Straße und taucht dann in den Wald ein. Erst kurz vor der Autobahnbrücke und dem Tierheim trifft er wieder auf die Straße. Jetzt heißt es Vorsicht und immer rechts bleiben, denn wir müssen etwa 200 m der Straße über die Autobahn folgen. Auf der anderen Seite der Autobahn (rechts ist das Tierheim zu sehen) treffen wir wieder auf den Fahrradweg. Sobald die Ampel für die Radfahrer grün anzeigt, kann es weiter gehen.

Km 4

Schon nach wenigen Metern, wer auf seinen Tacho geschaut hat, wird bemerken das schon 4 km gefahren wurde, sieht man einen Holzpfehl mit einem Pfeil nach links. Wir biegen dort jedoch nach rechts ab und treffen auf eine wunderschöne Wiesenlandschaft am Ortsrand von Königstädten. Immer geradeaus, dann links, rechts, links und dann wieder links, immer dem roten Pfeil folgend und schon stehen wir an der Kreuzung Bensheimer- und Adam-Opel- Straße in Königstädten.

Km 6

Wir überqueren die Adam-Opel-Straße und halten uns rechts. Schon nach wenigen Metern geht links ein asphaltierter Weg ins Feld ab. Diesen nehmen wir und folgen ihn bis wir wieder auf ein Waldstück treffen. Etwa in der Mitte des Waldstücks geht es links in Richtung „Alte Opelrennbahn“ (roter Pfeil). Jetzt können wir schon die Überreste der Rennbahn vor uns sehen. Noch etwa 300 Meter und wir haben sie erreicht. Das Schild auf dem Holzpfehl schildert in groben Punkten die Geschichte der Rennbahn. Vielleicht kann ja einer die Geschichte kurz vorlesen, während die Kinder die Rennbahn erobern.

Km 8,5

Jetzt ist es leicht dem Weg zu folgen. Immer um die Rennbahn, bis wir zu dem „Loch“ in der Bahn treffen. Dann links und schon stehen wir vor einer anderen Bahn. Die Eisenbahn versperren uns den Weg und wir müssen uns entscheiden. Links oder rechts, das ist hier die Frage. Für links haben wir uns entschieden und somit geht es immer Richtung.... Na, wer weiß es? (Nauheim ist die Antwort)

Der Weg führt entlang der Bahn. Immer wieder sieht man die Pfosten der Brunnen vom Wasserwerk Hof Schönau aus der Erde ragen. Wir befinden uns quasi auf dem Wasserreservoir von Rüsselsheim, Raunheim und Teilen von Frankfurt. Der Weg macht einen leichten Linksknick und trifft auf eine Straße. Diese überqueren wir. Achtung die Motorradfahrer sind hier immer schnell unterwegs.

Es geht weiter geradeaus, immer parallel zur Bahnlinie. Man kann sie jedoch nicht mehr sehen und glaubt sich allein in einem abgelegenen Wald.



„Kleine Runde rund um Rüsselsheim“



Deutsche Lebens Rettungs Gesellschaft Bezirks Rüsselsheim e.V.

Km 11,5

Erst als wir wieder entscheiden müssen, ob wir links oder rechts fahren, treffen wir auf Zeichen der Zivilisation. Wir folgen der Beschilderung nach Königstädten und fahren links. Vorbei an dem Trimmdichtpfad von Nauheim geht es weiter bis zur Königstädter Straße, die wir überqueren müssen. Auf der anderen Seite angekommen geht es wiederum links auf dem Fahrradweg Richtung Königstädten. Gleich nach überqueren der Kreuzung Königstädter- Rüsselsheimer- Straße fahren wir rechts. Wir lassen das Sportlerheim und auch die Sportplätze rechts liegen und tauchen wieder in den Wald ein. Schon nach wenigen Metern entdecken wir links eine kleine Wasserfläche. Wir fahren weiter und treffen als nächstes auf einen Querweg mit Straßenbeleuchtung. Auf diesen biegen wir nach links ein. Jetzt sind wir wieder auf dem Regionalparkweg und folgen diesem (immer dem roten Pfeilen folgend) um Königstädten herum Richtung Helen-Keller-Schule. Vor der Schule umrunden wir den kleinen See rechtsherum, und bleiben erst dann stehen, wenn wir rechts die Autobahnbrücke sehen.

Km 15

Jetzt müssen wir eine schwere Entscheidung treffen. Wollen wir den etwas kürzeren Weg über das Tierheim zurück zum Waldbad nehmen, dann müssen wir einfach weiter geradeaus fahren. Oder nehmen wir den etwas weiteren Weg (max. 500 m) über das THW?

Wir sind Sportler und entscheiden uns natürlich für den etwas weiteren Weg. Also rechts über die Autobahnbrücke in den Wald, den zweiten Weg links und immer geradeaus, bis wir auf den Zaun des Wasserwerks treffen. Am Ende des Zauns links, der schmalen Abkürzung folgend bis wir genau vor dem THW auf die Straße treffen. Links ist schon die Brückenauffahrt zu sehen, also alle Kraftreserven zusammen genommen und die letzte Auffahrt genommen. Auf der anderen Seite der Autobahn treffen wir wieder auf den Horlachgraben. Jetzt wissen wieder alle, wo sie sind und fahren links immer den Horlachgraben folgend bis zum Waldschwimmbad von Rüsselsheim.

Km 19,5

Ankunft im Waldschwimmbad